

Evalúan en Japón asistencia de público a Juegos Tokio 2020

Image not found or type unknown

Yoshiro Mori

La Habana, 15 ene (PL) - El presidente del comité organizador de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, Yoshiro Mori, confirmó que su colectivo de trabajo evalúa la posibilidad de que los aficionados puedan asistir a los centros deportivos durante la justa.

A juicio del directivo, la determinación será muy difícil, teniendo en cuenta el rebrote de la Covid-19 en todo el mundo, provocada por las nuevas variantes descubiertas del patógeno en varios países, mucho más agresiva que la conocida inicialmente.

En la conferencia en línea organizada por la agencia de noticias japonesa Kyodo News, Mori adelantó que la decisión se dará a conocer a finales de febrero o principios de marzo.

Para la magna cita deportiva ya se vendieron más de cuatro millones de entradas, en tanto para los

Juegos Paralímpicos sobrepasaron las 900 mil.

Las entradas serán válidas para ambos eventos en 2021, y solo 810 mil de los poseedores de boletos japoneses para los Juegos Olímpicos solicitaron reembolsos el mes pasado.

Dada la actual situación epidemiológica en la nación asiática, las autoridades decretaron el estado de emergencia para Tokio, en un intento por contrarrestar los daños ocasionados por el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la enfermedad.

Precisamente, sobre la posibilidad de contar con la presencia de espectadores en los estadios, el alcalde de la Villa de los Atletas aquí, Saburo Kawabuchi, afirmó 'que celebrar los Juegos sin espectadores sería como cocinar una comida sin condimentos'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/244665-evaluan-en-japon-asistencia-de-publico-a-juegos-tokio-2020>



Radio Habana Cuba